



Die Vorbereitungen für das große Bäder- und Heizfest auf dem Firmengelände Plab sind abgeschlossen und die teilnehmenden Partner sehen dem Ereignis erwartungsvoll entgegen.

Foto: fjd

# Energieeinsparung ist das große Thema

## Bäder- und Heizfest am 23. und 24. August

Durch den enormen Anstieg der Energiekosten, auch im privaten Bereich, sind bezahlbare Alternativen gefragt.

**WERNE** Auf dem Gelände der Firma Plab stellen am Samstag (23. August) und Sonntag (24. August) von 11 Uhr bis 18 Uhr die teilnehmenden Firmen Konzepte dazu vor.

Die Innenarchitektin Ilka Hilgemann bietet viele Farb-, Material-, Ausgestaltungs- und Lichtvorschläge für das Bad an. An Hand von Skizzen, Fotos und Plänen werden Lösungen zu Wohnproblemen aufgezeigt.

Das Heizen mit Holzpelletöfen präsentiert die Werner Firma Scan Design. Die Öfen werden in Funktion an den zwei Tagen zu sehen sein. Interessante Rabatte und

eine staatliche Förderung für die Holzpelletöfen sind im Angebot.

„Die Holzmanufaktur“ von Susanne Schindelbauer bietet individuelles aus Holz. Nach der ausführlichen Beratung werden alle Möbel für das entsprechende Objekt speziell nach den Wünschen des Kunden in Handarbeit angefertigt.

Bei Fliesen Walter steht der Privatkunde im Vordergrund. Durch eine gezielte Planung am Computer kann der Kunde sich sein Badezimmer virtuell und 3-dimensional am Bildschirm ansehen und noch Änderungen an den Fliesen oder Natursteinen vornehmen.

Durch die nachträgliche Isolierung der Hauswände durch Wärmeverbundsysteme, auch in Putz- oder Klinkeroptik, sind Energieeinsparungen bis zu 60 % möglich. Hierzu zeigt der Malerbetrieb Gottfried

Mangels eine Ausstellungswand.

Die Vorbereitung des Festes liegt in den Händen der Firma Plab GmbH, die wie berichtet ihr 35-jähriges Bestehen feiert. Auf ihrem Firmengelände sind alle Planungen rund ums Bad zu sehen. Vom regenerativen Heizen, Energiepass, Gartenschwimmbecken, Whirlpool, Duschtrennwänden wird an Hand von Ausstellungsstücken alles zur Energieeinsparung bei Gas, Strom und Wasser gezeigt.

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt und auch den Kindern wird einiges geboten. Wenn der Wind günstig bläst, werden 50 Drachen aus aller Welt auf dem benachbarten Feld gestartet.

Bei dem Gewinnspiel ist eine einfache Frage zu beantworten als erster Preis ist ein Wellness-Wochenende zu gewinnen. fjd